

# META FUNDAMENTAL DEL CENTRO DE ALUMNOS

## CANALIZAR INQUIETUDES DE CADA UNO DE LOS FUTUROS INGENIEROS

INTENSIVO PROGRAMA SE PONDRÁ EN PRACTICA  
DURANTE EL PRESENTE AÑO

Canalizar las inquietudes de todos y cada uno de los alumnos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, es una de las principales metas del centro estudiantil. *Ya que en estos momentos como lo señalara el Vicepresidente Enrique Vial no es muy satisfactoria la colaboración de nuestros estudiantes.*

El Centro de Alumnos de Ingeniería, presidido por Rodrigo Alarcón, ha estudiado el modus operandi de la labor que se desarrollará durante el presente año en la Facultad, la que será canalizada a través de seis departamentos: bienestar, deportes, extensión, comunicaciones, actividades y docencia.

El primero de ellos se abocará de lleno a las actividades de orden social y pastoral. Durante 1978 y con la cooperación del alumnado, se piensa construir un jardín

infantil en la Comuna de la Granja, la que ha sido apadrinada por ingeniería y se activará la bolsa de trabajo universitario B.U.T.

La Bolsa de Trabajo creada por el Consejo Superior de la Universidad de Chile, es un esfuerzo para servir a la comunidad y ayudar económicamente a los alumnos. Es una institución sin fines de lucro y está preparada para ofrecer servicios a costos considerablemente más bajos que el mercado.

Entre la variada gama de servicios que ofrece la BUT figuran trabajos de jardinería, cuidado de bebés, clases particulares en diferentes asignaturas, relaciones públicas, aseo, curaciones, reparto de boletas, soldaduras al arco, clases de música, programación de computadores, trabajos de oficina en general y otros.

### ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Durante este año el Centro de Alumnos incentivará también la práctica deportiva para lo cual trabajará en forma conjunta el Centro de Deportes y se efectuarán competencias de basquetbol, futbol, natación, pin-pong. El programa contempla competencias internas y entre Facultades.

Se incentivarán asimismo las actividades culturales y recreativas, dentro de las cuales cabe mencionar: conciertos, cine, exposicio-

nes literarias, de arte y otras. Estas actividades servirán a la formación integral de los alumnos. Habrá un departamento que se dedicará exclusivamente a organizar actividades de expansión, tales como fiestas, café-concert, rifas y otras similares.

Finalmente, a través del Departamento de Docencia, el Centro de Alumnos se hará representar por dos de sus miembros en el Consejo de Docencia de la Facultad.